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¿QUE BALANCE HACE DE LOS PRIMEROS CIEN DIAS DE SU GOBIERNO LOCAL? 

 

1. Tenemos un balance positivo en estos cien primeros días. Hemos 

conocido realmente el manejo administrativo de la ciudad, 

después del empalme que se hizo con la anterior administración. 

Empezamos a tener acciones en concreto con algunos 

elementos que se encontraron y que vale la pena que el 

municipio corrija. En la Secretaría de     

Planeación, con una serie de obras que se dejaron 

prácticamente contratadas que no tenían el fundamento y los  

estudios pertinentes. En el tema de seguridad, estamos tratando 

de mejorar algunas situaciones con las cámaras y demás 

elementos que tiene el municipio, de igual manera, cada una de 

las secretarías han iniciado una serie de acciones en procura del 

mejoramiento permanente y continúo del municipio.  



¿QUE PROYECTOS SOCIALES SE HA COMPROMETIDO IMPULSAR? 

Estamos asumiendo el reto de la cobertura al 100%  de la primera 

infancia, es un reto del Gobierno Nacional y Departamental,  y no 

queremos ser ajenos a esta política, de igual manera estamos 

trabajando con la RED UNIDOS, en el tema ZOLIP, Zonas libres de 

pobreza extrema, esperamos que esta ciudad, sea certificada como 

uno de los municipios libres de pobreza extrema. También tenemos 

unos programas importantes con el adulto mayor, personas en 

condición de discapacidad, y estamos trabajando para que los 

jóvenes tengan un excelente desayuno escolar. El municipio 

analizará si seguramente se tomará el manejo  de forma directa 

para garantizar una calidad y excelente prestación del servicio.  

 

 

 

QUE PROYECTOS DE INFRAESTRUCTURA SON FUNDAMENTALES EN SU 

PLAN DE DESARROLLO  

 

Hemos analizado que es importante para el municipio de Chía, la 

recuperación del espacio público, la subterranización de los servicios 

públicos para garantizar la  elaboración y construcción de andenes, 

de esta manera  la comunidad podrá desplazarse  libremente, de 

igual manera para la problemática relacionada  con el tema 

invernal, se trabajará en la separación de aguas lluvias y aguas 

negras, los colectores de aguas y sus  tratamientos. Estamos 

analizando urgentemente la necesidad de tener una planta de 

tratamiento de residuos sólidos.  En el plano regional unas vías 

importantes para colaborar de manera definitiva para que el tráfico 

pesado no lleguen al centro del municipio. El tema de la movilidad 

es muy importante para nosotros  y se conjugarán con acciones que 

tienen que ver con obras que están inconclusas en el tema de la  

educación, de la biblioteca municipal, escenarios deportivos.  Es 

decir hay una serie de obras que seguramente en el cuatrenio 

desarrollaremos y tendrán la trasformación total de nuestra ciudad. 

 

 

 



QUE PROBLEMAS HA ENCONTRADO QUE DEBA MENCIONAR DE 

MANERA CONCRETA Y DETALLADA 

 

Hemos encontrado un municipio con una población creciente y con 

un escaso presupuesto, la implementación de algunas tasas de 

cobro, como la plusvalía, son importantes,  la actualización catastral, 

nos va permitir una recuperación en el tema económico. Hemos 

encontrado también una situación lamentable en el crecimiento de 

urbanizaciones t de la población desaforada, que no conjuga con 

las obras que tienen que ver con  los servicios públicos y nuevas vías. 

El municipio esta creciendo pero no crece paralelo a los servicios 

públicos y a la infraestructura vial. Ahora, aprovecharemos la 

herramienta del Plan de Ordenamiento Territorial  POT, para lograr 

unos  cambios transcendentales en nuestra ciudad.  

 

 

 

 

 

 

 



CUAL ES EL MENSAJE QUE LE ENVIA A LOS HABITANTES DE SU 

MUNICIPIO Y A LA OPINION PUBLICA NACIONAL  

 

Invito a los habitantes del municipio a que tengan esperanza, que 

tengan la certeza que la Administración va por buen camino, que 

tenemos un compromiso importante con la comunidad.  Este primer 

año y los primeros meses son de análisis, de elaboración de 

proyectos, donde el municipio tiene que hacer la tarea de presentar 

todos los planes proyectos y programas para la consecución de 

recursos. Manifestarles, que hay que creer en los funcionarios 

públicos, hay que darles la confianza. El municipio de Chía, tiene las 

puertas abiertas, es una ciudad abierta al turismo, con corredores 

gastronómicos importantes, no somos ciudad dormitorio de Bogotá. 

Queremos abrir el espacio para que lleguen a nuestra ciudad  

grandes empresarios y empresas que permitan una transformación 

de nuestra ciudad y nos permitan para que la ciudadanía tenga una 

oportunidad laboral. 

 

COMO QUIERE SER RECORDADO CUANDO TERMINE SU GESTION 

COMO ALCALDE  

 

Me gustaría que me recordaran como una persona que generó una 

transformación en el municipio de Chía, a través de la confianza con 

la comunidad, poder salir de esta Administración como uno de los 

pocos alcaldes  que no tuvieran problemas de orden  investigativo, 

realizar las cosas a la mayor brevedad posible, realizar buenas obras, 

que los dineros sean manejados con celeridad, con transparencia 

con equidad y salir de la Administración siempre dejando un buen 

camino y un buen derrotero con herramientas  importantes  para 

que los siguientes mandatarios continúen por el progreso de la 

transformación de la ciudad. Una ciudad en crecimiento pero una 

ciudad que necesita también de manejos administrativos y 

financieros, para equipararla con grandes ciudades. Esta ciudad 

que se recuerde por ingresos percapitas importantes, nos los 

tenemos ahora, tenemos mucha  población y los dineros no 

alcanzan, esperamos dejar las bases solidas para que en las 

próximas administraciones se transforme la ciudad.  


